



La Prensa Austral, PUNTA ARENAS
sábado 21 de diciembre de 2002 p. 41

668253

Salazar lanzó su autobiografía

Anécdotas, datos técnicos, recuerdos y más de 200 fotografías forman parte del libro que Eliseo Salazar lanzó ayer, un documento que capta y resume distintas etapas en la trayectoria del piloto, desde sus días en la Fórmula Uno hasta su actuación en la Indy Racing League.

Los textos fueron escritos por el propio Eliseo, quien en 168 páginas repasa los momentos clave de su vida tras el volante, contando detalles selectos que van resumiendo los éxitos y también los fracasos del chileno que más renombre tiene en el ámbito deportivo "tucra" internacional.

El piloto también se dio tiempo para contar sus aspiraciones y detallar los desafíos que se le vienen en la "American Le Mans

Series". Señaló con mucha convicción que una de sus grandes aspiraciones es organizar una fecha del circuito en Chile. Incluso, adelantó el nombre del proyecto: "Gran Premio Santiago".

"Creo que no se trata de una utopía. Un Gran Premio en Chile costaría cerca de dos millones de dólares, cifra que con aportes de la empresa privada no es inalcanzable. De hecho el circuito podría ser callejero, tal como se corre en Mónaco. Solamente habría que arreglar las calles, y esa sería una 'peguita' de las municipalidades", apuntó Salazar lleno de entusiasmo.

"Gallinero con rejas"
Claro que el ceño le cambia inmediatamente cuando le hablan del autódromo



Uno de los grandes proyectos de Eliseo es realizar una fecha de la American Le Mans Series en Chile.

Las Vizcachas. "Mira, hace 20 años Las Vizcachas tenía todo un nombre, se hacían jornadas memorables con cincuenta mil espectadores. Pero ahora es como un circo pobre. Si es cosa de mirar la pista, que no pasa de ser un gallinero con rejas... Me da pena y rabia", señala el piloto.

Luego da un nuevo giro al tema y anuncia que en un futuro no lejano piensa resucitar la actividad a nivel local, ya sea como dirigente o como productor, y de paso elogia a Pablo Donoso, el joven piloto chileno

que destaca en la Fórmula Renault argentina que él mismo ganara alguna vez.

"Ahí tienen el caso de Pablo Donoso, un joven que tiene claro lo que implica el automovilismo en estos días, que sabe de telemetría, que tiene ganas de aprender, que va de la mano con la tecnología. Ese es el punto, para allá tenemos que remar si queremos que la actividad reviva en Chile, y yo voy a ser el primero en colaborar para que así sea", apuntó Salazar.

SANTIAGO, Agencias

Salazar lanzó su autobiografía. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Salazar lanzó su autobiografía. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile